

Schüler des Lese-Lern-Projektes der Grundschule An der Geraaue helfen einer Schule in Ghana

In den letzten Wochen gab es bei den 16 Schülern des jahrgangsgemischten Lese-Lern-Projektes der Erfurter GS 28 nur ein Thema - eine Spendenaktion für die Agona Municipal Assembly 'C' Primary and Junior High School in Ghana. Durch Frau Barthelmes, die Verantwortliche des Grundschulprojektes und Herrn Zetzl, der für ein Jahr in Agona Swedru ehrenamtlich unterrichtet, bekam die Idee ein Gesicht. Via Datenleitung wurde über Wochen Kontakt gehalten und Bilder getauscht.

Die Schüler beschäftigten sich mit Fauna und Flora des westafrikanischen Staates und erfuhren viel über die Lebens- und Lernbedingungen der Kinder dort. So erfuhren sie auch, dass dringend Gelder für neue Arbeitsmaterialien und die Reparatur des Schuldaches benötigt werden.

Für die Grundschüler keine Frage, hier wollten sie helfen. Mit leidenschaftlichem Engagement erarbeiteten sie gemeinsam mit Frau Barthelmes ein Weihnachtslese- und Mitmachheft, welches an einem Stand im Schulhaus verkauft wurde. Der Erlös in Höhe von 65 Euro kommt über ein geschütztes Konto des entwicklungspolitischen Freiwilligendienstes „weltwärts“ direkt vor Ort an. Und der Kontakt bricht nach dieser Aktion nicht einfach ab. Über die Fortschritte und die Verwendung des Geldes wird weiterhin aus Ghana berichtet.

Text und Foto Sabine Barthelmes